

# ABSTRAK

Kementerian Kesehatan RI  
Politeknik Kesehatan Kemenkes Kupang  
Jurusan Kebidanan  
Laporan Tugas Akhir  
2025

**Ira Rosita Kandokang Madik**

**“Asuhan kebidanan berkelanjutan pada Ny. M.A di TPMB Trimurdani Semsu tanggal 19 Mei s/d 30 juni 2025**

**Latar Belakang:** Kematian ibu disebabkan oleh kehamilan risiko tinggi, perdarahan, masa nifas, preeklampsia dan eklampsia, komplikasi saat melahirkan, dan aborsi yang tidak aman. Sisanya disebabkan oleh penyakit penyerta seperti jantung dan diabetes melitus. Kehamilan berisiko tinggi adalah kehamilan yang berdampak pada ibu hamil dan dapat menyebabkan bayinya sakit atau meninggal sebelum dilahirkan. Penyebab kehamilan risiko tinggi pada umumnya terjadi pada kelompok umur 35 tahun, dengan tinggi badan kurang dari 145 cm, berat badan kurang dari 45 kg, jarak kehamilan saat ini dengan anak sebelumnya kurang dari 2 tahun.

**Tujuan Penelitian:** melakukan Asuhan Kebidanan Berkelanjutan pada Ny. M.A G5P4A0AH3 Usia Kehamilan 39 minggu 5 hari Dengan Kehamilan Risiko Tinggi di TPMB Trimurdani Semsu Amd. Keb tanggal 19 Mei s/d 30 Juni 2025 dengan menggunakan metode pendokumentasian 7 Langkah Varney pada pengkajian awal dengan selanjutnya menggunakan metode pendokumentasian SOAP pada catatan perkembangan.

**Metode Penelitian:** Studi kasus menggunakan metode penalaahan kasus, lokasi studi kasus di TPMB Trimurdani Semsu subjek studi kasus adalah Ny. M.A dengan menggunakan format asuhan kebidanan pada ibu hamil dengan metode varney dan pendokumentasian SOAP, teknik pengumpulan data menggunakan data primer dan data sekunder.

**Hasil:** Asuhan Kebidanan Berkelanjutan pada Ny. M.A ditemukan Ny. M.A dengan kehamilan risiko tinggi di TPMB Trimurdani Semsu, masalah potensial dan tindakan segera diatasi sesuai SOP, dalam pemberian asuhan tidak terdapat penyulit baik kala I, kala II, kala III, maupun kala IV begitu juga By. Ny. M.A pada ibu nifas, dilakukan kunjungan. Pada asuahn kebidanan Keluarga Berencana ibu dan suami bersepakat menggunakan MAL.

**Kesimpulan:** Asuhan kebidanan berkelanjutan pada Ny. M.A mulai dari hamil, bersalin, nifas, BBL, dan KB tidak ditemukan adanya kelainan dan penyulit.

**Kata Kunci** : Asuhan kebidana berkelanjutan

**Referensi** : 2019-2024